



第78回国民スポーツ大会(SAGA2024)総合開会式開催!

10月5日(土) SAGA スタジアムにて第78回国民スポーツ大会(SAGA2024)総合開会式が開催された。本県選手団を代表して、本部役員及びウエイトリフティング競技、ボウリング競技、ラグビーフットボール競技、レスリング競技、自転車競技の選手・チームスタッフ約70名が参加した。

総合開会式の前に、都道府県ごとに行われた現地結団式では、服部誠太郎団長(知事)から「県民500万人の応援を力に変え、自らの無限の力を信じて頑張ってください。」と選手団へ激励のメッセージが送られた。



画像上: 激励をする服部団長
画像下: 総合開会式前の福島選手

総合開会式が開会し、各都道府県選手団が入場する中、本県選手団は、県花である梅の花飾りを両手に持ち、大会本部前で「**スポーツ立県福岡!!**」と大きな声を上げ、パフォーマンスを行った。秋風が吹き抜ける SAGA スタジアムに、鮮やかな色の梅の花と、本県選手団の明るい笑顔が咲き誇り、観客を魅了した。※パフォーマンスは福岡講倫館高校ダンス部が考案

また、総合開会式と並行して、本日から本会期競技が開幕した。総合開会式に参加した選手団の中には、6日(日)より競技に出場する選手がいる。

本大会で旗手を務めるフェンシング競技成年女子の福島史帆実選手((株)セブテニ・ホルディングス)は、総合開会式終了後、「7日(月)からいよいよ競技が始まる。強豪揃いの成年女子種別だが、上位入賞を目指してしっかり頑張りたい。」と、素敵な笑顔の本県旗手から、勝利を目指すトップアスリートへと、既に表情が切り替わっていた。



画像上: 入場でパフォーマンスを行う本県選手団

画像下: 総合開会式(選手宣誓)の様子

3大会連続となる男女総合成績8位以内入賞を目指して、本会期も頑張れ TEAM福岡!!